

Procesan a ciudadanos en Cuba por delitos contra el orden público



La Habana, 9 nov (RHC) La Fiscalía General de la República (FGR) de Cuba procesa penalmente a ciudadanos por delitos contra el orden público y agresión a autoridades durante los eventos climáticos y la crisis energética recientes, informó este sábado la institución.

En las provincias de La Habana, Mayabeque (occidente), y Ciego de Ávila (centro), la FGR presentará cargos penales por delitos de atentado, desórdenes públicos y daños a individuos, cuyas acciones han provocado lesiones y alteraciones del orden, precisa la nota.

Según el ente judicial, a los encartados se les impuso la medida cautelar de prisión provisional, tomando en cuenta los elementos presentados por los órganos de investigación del Ministerio del Interior.

La FGR en esos territorios trabaja en la investigación y conclusión de los procesos penales para su presentación a los tribunales competentes, y llama la atención de que “hechos de esta naturaleza se contraponen a la actitud abnegada y solidaria de todos los que en las actuales circunstancias se consagran a las tareas de la recuperación del país”.

Puntualiza que las labores para restablecer y “mantener la vitalidad de los servicios tienen que acompañarse de un clima de orden, disciplina y respeto hacia las autoridades, funcionarios, sus agentes o auxiliares en cumplimiento de sus funciones”.

Asimismo, el ente judicial reitera a los ciudadanos “la necesidad del respeto a la legalidad socialista, el ejercicio adecuado de sus derechos y el cumplimiento de sus deberes y la correcta observancia de las normas de convivencia social”, concluye.

Cuba resultó afectada en los últimos 15 días por dos ciclones tropicales (Oscar, en el oriente y Rafael en occidente) que han provocado daños severos a la economía, las viviendas, infraestructuras de servicio y, en especial, al Sistema Electroenergético Nacional, resentido, además, por la carencia de combustibles debido al recio bloqueo económico del gobierno de Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/369355-procesan-a-ciudadanos-en-cuba-por-delitos-contr-el-orden-publico>



Radio Habana Cuba